

## COMMUNIQUÉ Pour diffusion immédiate

École Sainte-Anne à La Grand'Terre est fermée jusqu'à nouvel ordre en raison d'une pénurie d'eau dans la communauté.

---

### Saint-John, le 28 mars 2023

À 20h30, lundi le 27 mars, le CSFP a reçu un appel du District local de service de Mainland (DLS) pour nous annoncer qu'il ne restait qu'un pied d'eau à leur barrage régulier. Ils sont presque complètement à court d'eau dans le réservoir.

Mardi le 28 mars à 17h30, ils comptent fermer l'eau pour trois jours pour permettre au réservoir de se remplir. Ceci veut dire que toute la communauté n'aura pas d'eau jour et nuit jusqu'à avis contraire.

Quant à la possibilité d'une solution liée à la deuxième source d'eau, le Ruisseau LeCointre, le Comité juge que la turbidité de cette eau est problématique au point que cette eau ne peut être utilisée avant de recevoir les résultats du test de cette eau par le ministère de l'Environnement.

En raison du problème de l'eau dans la communauté, l'École Sainte-Anne restera fermée jusqu'à nouvel ordre. Mercredi le 29 mars, l'école communiquera le plan d'apprentissage pour les élèves.

Quand le CSFP recevra des mises à jour ou plus de renseignement nous informerons l'école dès leur réception. Nous vous remercions de votre compréhension et de votre patience durant cette situation.

## NEWS RELEASE For immediate distribution

École Sainte-Anne at La Grand'Terre closed until further notice due to community water shortage

---

### Saint-John's, March 27, 2023

At 8:30 p.m., on Monday March 27, CSFP received a call from the Mainland Local Service District (LSD) informing that there was only one foot of water left at their regular dam. There is almost no water left in the reservoir.

On Tuesday, March 28 at 7:30 p.m. the plan is to shut off the water for three days to allow the reservoir to fill. This means that the entire community will be without water day and night until further notice.

As for the possibility of a solution for the second water source, LeCointre Creek, the Committee feels that the turbidity of this water is so problematic that it cannot be used until the Ministry of the Environment receives the results of the analysis of this water.

Due to the water problem in the community, École Sainte-Anne will remain closed until further notice. On Wednesday, March 29 the school will communicate the student learning plan.

Once further updates or information is received the CSFP will notify the school as soon as possible. We thank you for your understanding and patience in this matter.

– 30 –

Pour plus de renseignements:

Selena Mell Direction Générale de l'Éducation / Director of Education  
Conseil scolaire francophone provincial de Terre-Neuve-et-Labrador

☎ Bureau (709) 722-6324 65, chemin Ridge,  
bureau 212

St. John's (TNL) A1B 4P5 | [selenamell@csfp.nl.c](mailto:selenamell@csfp.nl.c)